

Laina Jackson

L. Joubin

Grammaire et Méthodologie

09/11/2024

Quand j'étais jeune, je voulais être archéologue parce que j'appréciais l'histoire et j'aimais apprendre davantage sur les os, et je voulais être gynécologue parce que j'adore les bébés, mais alors je continuais à l'école, j'ai réalisé que je n'étais pas passionné sur les mathématiques et les sciences, quels sont les deux sujets principaux dans ces catégories. Je ne dirais pas que je suis particulièrement intéressé par une profession commerce, cependant quand j'ai cherché pour des emplois potentiels que je ferais avec ma profession, j'ai pensé à des loisirs ou à des intérêts durant mes années à l'école que j'adore vraiment, et de ceux le français et le voyage étaient mes choses préférées faire. Donc, j'ai décidé de poursuivre une profession dans le commerce international.

Cependant, si j'avais décidé une profession dans le commerce international, j'aurais aimé poursuivre une profession dans la science politique ou dans la psychologie. Si j'avais poursuivi une profession dans la science politique, j'aurais voulu être avocate. Comme un enfant, j'avais un sens très fort du bien et du mal, et je défendais toujours mes amis et les autres personnes qui, je croyais, avait été mal fait. Mes parents me disaient toujours que j'avais de fortes qualités leadership, et je serais bon dans professions comme ça, mais je n'aimais pas parler en public, ce qui est un partie importante d'être d'une profession avocate. Je ne pouvais pas me voir vraiment apprécier mon travail car ce serait stressant de travailler constamment. Je voulais faire quelque chose qui me passionne, mais aussi un travail qui n'est pas stressant. Si je poursuivais une profession de psychologue, j'aurais voulu devenir assistante sociale. Similaire à mes raisons de vouloir devenir avocat, je plaide naturellement pour les gens et aider les autres est quelque chose

Laina Jackson

L. Joubin

Grammaire et Méthodologie

09/11/2024

qui je me passionne en général. Je ne poursuis pas cette profession parce que j'ai pensé que c'était trop difficile de devenir employé à moins que je poursuive mon éducation. Aussi, j'ai pensé que si je poursuivais une profession d'assistante sociale, je serais exposé à des choses que pourraient potentiellement être traumatisante à long terme. Si je ne finis pas l'université, je deviendrai hôtesse d'air. Si je ne suis pas aucune de ces professions, j'obtiendrai une certification pour l'enseignement d'anglais dans un autre pays.